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 【開会＝午前８時５７分】 

 

ただいまから民生文教委員会を開会いたします。 

本日発議する意見書についてを議題といたします。先日１

２月１９日に開催の委員会におきまして、当委員会で意見書

を発議することと決定いただいておりますが、その意見書案

について、お手元にお配りしております案にて提案したいと

考えております。１２月９日の花村議員への一般質問におい

て、国の責任において全国一律の制度を構築するよう知事会

を通じて要望しているとの答弁がありました。また、最新の

人口動態統計、２０２２年のものの発表があり、その結果を

踏まえての表題及び関係する内容を改めてはと考えます。こ

れにつきましてご意見などございますか。 

 

人口動態統計が発表されましたので、前のは２０２１年の

出生率と想定より７年早くとなっておりましたけど、今年度

出た数字を見ると、もっとペースが早まっているということ

なので、一番新しい年度の２０２２年、今年の出生数で書き

直されたらいい、これでいいと思います。以上です。 

 

ありがとうございます。その他ご意見ございますか。 

 

（発言なし） 

 

それではこの案にて進めてまいります。賛同いただきまし

た委員の皆様にこの発案書に署名をいただきますのでよろ

しくお願いいたします。 

これで民生文教委員会を閉会いたします。ありがとうござ

いました。 

 

【委員会終了＝午前９時００分】 

 


